



Abb. 69. Bindejalat.
Kaiser Schlüsselalat.

Unsere Vielfaltsprodukte:

**Aus Liebe zur Vielfalt.
Aus Freude am Genuss.**



Kaiser Selbstschluss

Geschichte

Kaiser Selbstschluss taucht bereits 1927 im Buch von Brueders „Erfolgreicher Gemüsebau im Hausgarten“ auf. 1942 wurde der Romanasalat dann beschrieben und fünf Jahre später erstmalig in der Sortenliste erwähnt. Römersalat soll in Ägypten bereits vor 4000 Jahren bekannt gewesen sein und wurde ursprünglich nur in den Mittelmeirländern angebaut.

Beschreibung

Der Anbau bietet sich im Frühjahr an. Die Blätter haben eine milchgrüne Farbe und eine mittlere bis attraktive äußere Erscheinung. Mit einer aromatischen, bissfesten Mittelrippe hat Kaiser Selbstschluss einen mittleren bis guten Geschmack.

Und sonst noch?

Saatgut vom Romanasalat Kaiser Selbstschluss gibt es bei lokalen Erhaltern, Vereinen, Museen oder auch online zu kaufen. Er steht auf der Roten Liste der gefährdeten Kulturpflanzen. Die bissfeste Mittelrippe macht ihn zu einer hervorragenden Wahl für herzhafte Salate.



Bundesanstalt für
Landwirtschaft und Ernährung

INFORMATIONS- UND
KOORDINATIONSZENTRUM
FÜR
**BIOLOGISCHE
VIELELT**